
BREMISCHE BÜRGERSCHAFT       
Stadtbürgerschaft        01.10.2015 
19. Wahlperiode 
 
 

5 
 
 
Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der Freien Demokraten - FDP 
 
Geplanter Kita-Neubau am Ampelspielplatz in der Neuen Vahr 
 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Warum wird die Kindertagestätte am Ampelspielplatz in der Vahr nicht, wie von Frau 
Stahmann versprochen, 2016, sondern erst ab August  2018 gebaut? 
Aus welchem Grund wird zuvor eine Kita am Großen Kurfürst in der Gartenstadt Vahr an der 
Grenze zu Schwachhausen gebaut, obwohl viele Flüchtlinge in die Vahr ziehen? 
 
 

Julie Kohlrausch, Lencke Steiner und die Fraktion der FDP 


